



NEWS 文化財火災防御訓練を実施しました

1月26日は「文化財防火デー」として定められ、全国各地で文化財防火運動が展開されています。

市では毎年、武雄温泉新館及び楼門、旅館街一带において、武雄消防署、武雄市消防団のほか旅館等の宿泊施設が参加し、火災防御訓練を実施しています。

当日は、武雄市消防団から武雄消防署のはしご車へ中継し、国重要文化財である武雄温泉楼門への放水を行いました。また、武雄温泉や宿泊施設では消火訓練や避難誘導訓練に取り組みました。

小松市長は「火災の時は人命優先、延焼の防止、そして先人の残した文化財を守っていくことが大事です。何より火災を起こさない、その行動が大事です。市民ぐるみで火災のない町を目指していきましょう」と挨拶しました。



NEWS 在日オランダ大使が来武
武雄市図書館・歴史資料館を視察されました

1月20日(月)、在日本オランダ王国大使館のヒルス ベスホー・プルッフ全権大使が武雄市図書館・歴史資料館を来館され、オランダにゆかりのある重要文化財「武雄鍋島家洋学関係資料」をご覧になりました。

江戸時代後期の武雄で西洋の学問や技術を積極的に取り入れたことを示す資料の数々を、学芸員の解説を聞きながら見学し、長崎などを含めた九州西部エリアとオランダとの歴史や文化に関心を示されました。

見学を終えた大使は「オランダに関する素晴らしい資料を見ることができて嬉しい。このような資料は425年にわたるオランダと日本の交流を示すものだと思う」とお話しされました。



NEWS 第65回郡市対抗県内一周駅伝大会 閉幕!

2月14日(金)~16日(日)の3日間で「第65回郡市対抗県内一周駅伝大会」が開催されました。

武雄市チームは奮闘の結果、総合順位は10位。惜しくも目標の一桁順位まであと一步届きませんでしたが、3日目の成績は全体の4位と素晴らしい走りを見せていただきました。

また、沿道では武雄市チームを応援する横断幕が各所で掲げられ、熱い声援が送られました。

武雄市チームの皆さん、この度は大変お疲れ様でした。沿道で応援して下さった皆さま、ありがとうございました。



NEWS いざ北海道・雄武町へ!
武雄市児童交流団が雄武町を訪問しました

名前が逆さという縁でつながった北海道「雄武町」と「武雄市」では、子どもたちが互いに訪問するなどの交流を続けています。今年は武雄市から市内小学校6年生の11名の児童と引率者計14名の訪問団が、2月1日(土)~2月5日(水)の間、雄武町を訪問しました。

開校125周年を迎えた沢木小学校の児童による歓迎セレモニーで迎えられ、武雄市児童からのまちの紹介、プレゼント交換や歌の交流、沢木太鼓の演奏などが行われました。セレモニー後はスキーウェアをお借りして、運動場で雪上サッカーやそり遊び、宝探しと、雪の中でたくさんの交流ができました。

保護者の方や地域の方、教職員の皆さまが温かな歓迎をして下さり、サプライズの連続で、一生の思い出に残る交流となりました。